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Sehr geehrte Personen der Bezirksversammlung Wandsbek,
 
anscheinend ist geplant, in der Straße Karlshöhe auf der Höhe vom Gut Karlshöhe viele, viele
Bäume zu fällen, um ein Radweg dort zu bauen.
Dem widerspreche ich!
 
Folgende Gründe:
- Dort existiert bereits ein guter Radweg.
- Durch die Baumreihe werden die Fußgänger vom Straßenverkehr geschützt, was überaus
wichtig ist, da dort jeden Tag sehr viele Schulkinder unterwegs sind, zur GS "Am Gut",
Gymnasium Grotmoor, Stadtteilschule Irena-Sendler-Schule.
- Vor einem Umweltzentrum, die Natur zu reduzieren ist doch ein Unding! 
- Es gibt dort Platz für alle: Fußgänger haben ihren Platz, Radweg, Parkplätze für Anwohner und
auch 2 Spuren im Straßenverkehr. 
 
Also warum???
 
Wir leben dort mit unserer Familie, unsere Kinder gehen dort zur Schule - lassen Sie alles wie
es ist!
 
Mit freundlichen Grüßen
Jennifer Franz
 
-- 




